
 2. Grafikkarte ??Erledigt

Beitrag von „kavenzmann“ vom 13. Dezember 2019, 16:06

Und Du hast das samt 1x NVMe und interner SATAs am Laufen?

Welche BIOS Version? Aktuell wäre 2002...

Wenn Du das empfehlen kannst wäre das mein nächster Schritt.

Evtl. bekomme ich für mein Board und COPU ja noch gutes Geld!

Ist schließlich so gut wie neu...

RAM und Co würden weiterhin funktionieren nehme ich an?

Dh. ich müsste "nur" Board und CPU tauschen und bekäme alles hin?

Evtl. werden die anderen Karten direkt unter den Lüftern der Radeon VII nicht so glücklich...?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/45358-2-grafikkarte/?postID=552345#post552345

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/45358-2-grafikkarte/?postID=552345#post552345

